
Sächsischer Landtag 

6. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten André Schollbach 
 Fraktion DIE LINKE 
 

Thema:  Finanzierung der Biedenkopf-Tagebücher mit Staatsgeldern  
 
 
Frage an die Staatsregierung: 
 
Welche Personen waren seitens des Freistaates Sachsen jeweils konkret zu welchen 
Zeitpunkten, in welchem Umfang und in welcher Weise damit befasst, das Erscheinen der 
Tagebuchreihe des CDU-Politikers Kurt Hans Biedenkopf im Siedler-Verlag zu befördern, 
vorzubereiten, zu begleiten oder auf sonstige Weise zu unterstützen? 
 
 
 
 
 
Dresden, 11. November 2015 

 
 
 
André Schollbach 
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